

## Un verger d'essai à Vienne

Un verger éducatif fonctionne sous la direction de Peter Modl et de Rudolf Unger, vice-président du groupe technique de Vienne. Dans ce jardin d'essai on trouve différentes sortes de fruits qui ont été plantés ou ont été greffés sur des supports adéquats afin d'obtenir ainsi des soi-disant arbres de familles. Sur un tel arbre on greffe plusieurs sortes du même fruit ce qui présente un certain avantage lors de la pollinisation et de la grenaison. En plus de très nombreuses formes d'arbres sont façonnées par des mesures de coupe et la technique de la coupe est transmise aux jeunes experts techniques intéressés. On offre également des cours de coupe hivernale, d'été et des coupes vertes d'arbres fruitiers dans le cadre de la formation des conseillers techniques. Une importance spéciale est accordée à la technique de la greffe.

Ce jardin d'essai se trouve dans le 21 arrondissement de Vienne, Grädenerweg. Il contient des poiriers, des pommiers, des pruniers, des mirabelles, de pêches et des griottes. Au total il y a 80 fruitiers différents ainsi que des baies et des arbustes.



